

Roger Dauplain

1908 - 1988



Arrivé à Mauves dans les années 1940, Roger Dauplain est originaire du Nord de la France. Sa sœur est pharmacienne également à Mauves. Il réside dans une maison en haut de la rue de la mairie et c'est là qu'il installe son cabinet de consultation tant médical que dentaire. Quelques années plus tard, il s'installera en bas du Chemin Pavé.



Il devient durant les années d'après-guerre secrétaire départemental de l'U.D.S.R (parti gaulliste). Roger Dauplain vit passer François MITERRAND en 1954, alors secrétaire national de ce même parti, venu saluer son ami alors qu'il était en déplacement pour un meeting à Nantes.

Dans les années 1970 et 80, il est au conseil municipal de Mauves. Bon vivant, il était aussi surnommé à Mauves « le médecin des pauvres », car il ne se faisait pas toujours payer ses consultations.

Roger Dauplain décèdera en 1988.

Pour perdurer la mémoire ce médecin atypique, dans les années 1990, le conseil municipal de Mauves décida de donner son nom à une rue.

